

Polisi RW Bripka Zainuddin Membina Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID](https://www.indramayu.opinipublik.id)

Aug 14, 2023 - 10:24



Polisi RW Bripka Zainuddin Membina Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu, - Kedekatan dan interaksi yang baik antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan.

Bripka Zainuddin, yang menjabat sebagai PS. Kanit Propam Polsek Jatibarang serta Polisi RW, melaksanakan kegiatan tatap muka dan sambang dengan warga

Blok Moncol RT 01/RW 01 Desa Sukalila, Kecamatan Jatibarang, Kabupaten Indramayu. Senin (14/8/2023)

Kegiatan tatap muka dan sambang ini merupakan bagian dari inisiatif untuk menciptakan suasana kondusif di masyarakat.

Bripka Zainuddin turut aktif menjalin komunikasi langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi, serta memberikan pemahaman tentang pentingnya kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam sambang tersebut, Bripka Zainuddin juga mensosialisasikan nomor telepon Polisi RW kepada warga. Hal ini bertujuan agar masyarakat memiliki akses yang mudah untuk menghubungi Polisi RW jika ada situasi darurat atau memerlukan bantuan dari kepolisian.

Langkah ini diharapkan akan membantu meningkatkan respon cepat dalam penanganan berbagai masalah keamanan dan ketertiban di wilayah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan menekankan pentingnya terjalinnya kerjasama erat antara masyarakat dan kepolisian.

Dengan adanya Polisi RW yang siap memberikan bantuan dan informasi kepada masyarakat, diharapkan akan tercipta lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan kondusif.

Kapolsek juga menyampaikan kegiatan ini merupakan salah satu implementasi dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan III Program 4, yang mengutamakan terciptanya situasi kondusif di masyarakat.

“Melalui tatap muka dan sambang seperti ini, diharapkan akan semakin terjalin kedekatan dan kepercayaan antara aparat kepolisian dan warga masyarakat, yang pada akhirnya berkontribusi positif dalam menjaga ketertiban,” ungkap Kapolsek.